

～ 日本海難防止協会シンガポール連絡事務所発SRO news ～
(Ref No : 18-021)

1 パラオでは、中国人観光客が減少したために、ホテルの空室が目立ち、観光用ボートの稼働率が落ち、旅行代理店が閉鎖する状況に：中国と台湾の外交綱引きに巻き込まれたパラオは今後どうなるのか？

[原文](#)

(19 August 2018, Reuters.com)

[原文](#)

(29 August 2018, Newsweekjapan)

2 トンガの衛星関連企業（Tongasat）は、中国からの数百万ドルの援助を受け、権利が無いとトンガ最高裁判所が決定（トンガ政府が同国上空の衛星スロットの権利を中国に放棄したことで得られた 4,600 万 US ドルの公金を不正に受領したため）

[原文](#)

(21 August 2018, MatangiTonga.com)

3 ニウエのリサイクル施設が 2019 年末に稼働する予定（使い捨てビニール袋も 2019 年に禁止）

[原文](#)

(22 August 2018, Radio NZ)

4 アメリカ国務省報道官は、「エルサルバドルが、台湾との外交関係を断絶したことに深く失望し、エルサルバドルとの関係を見直す」と発言

[原文](#)

(22 August 2018, The Straits Times)

5 チューク州のミクロネシア連邦からの独立の動きは、他の州に悪影響を及ぼす（来年 3 月に独立の是非を問う選挙があり、約 5 万人のチューク州住民が投票）

[原文](#)

(23 August 2018, Radio NZ)

6 パラオはその生物多様性を守るため、名古屋議定書（同議定書は、遺伝子銀行への適切なアクセスや関連技術を含め、遺伝資源の利用から生じる恩恵が公正かつ公平な方法で共有されることを確保するもの）を批准

[原文](#)

(23 August 2018, UNEP)

【中国の病院対応艦関連】

7 中国海軍の病院対応艦がトンガに寄港し、3,000 人の住民の医療支援を実施

[原文](#)

(20 August 2018, Radio NZ)

[原文](#)

(14 August 2018, Radio NZ)

8 中国、インド、アメリカは病院対応艦を太平洋島嶼国に派遣。オーストラリアはこうした艦を派遣しないものの、同国の医者・看護師がアメリカの病院対応艦に乗艦するとともに、同国海軍の医療スタッフが島嶼国において医療ワークショップの開催や災害対応にあたっている

[原文](#)

(22 August 2018, ABC News)

【太平洋諸島フォーラム関連】

9 アメリカ政府高官（国務省・国防省・沿岸警備隊等）が、9 月初旬にナウルで開催される第 30 回太平洋諸島フォーラムに参加し、北朝鮮問題、違法操業漁船対策、持続可能な開発等について議論する予定

[原文](#)

(21 August 2018, STL News)

10 ニュージーランドの首相は、来月のナウルでの太平洋諸島フォーラムにおいて、ナウルの難民収容センターの難民と面会するか慎重な姿勢（ニュージーランドはナウルとマヌス島から 150 名の難民を引き取る提案をし、オーストラリアにおいて議論となっている）

[原文](#)

(23 August 2018, Radio NZ)

11 オーストラリアの新首相はナウルでの太平洋諸島フォーラムに参加せず、新外相が参加

[原文](#)

(28 August 2018, Radio NZ)